

Lettre d'information

Décès de Djibril Ly, Ecrivain, Poète, Président de PEN Mauritanie

J'ai le regret de vous informer que **Monsieur Djibril Ly, président de PEN Mauritanie**, s'est éteint dans mes bras à l'hôpital de Québec le vendredi 16 Octobre 2015 vers 1h 30 du matin, soit 5h 30 GMT.

Nous étions lui et moi à Québec pour participer au 81 Congrès de PEN International.

Djibril avait été admis à l'hôpital dès les 13 octobre en fin d'après-midi. Conscient de mes obligations envers le défunt et vous tous, j'ai fait face à certaines procédures, en relation étroite avec Mr John Saul, le président de PEN International et son équipe, avec le président de PEN Canada et son équipe, avec l'équipe d'organisation du congrès, avec les personnels de l'hôpital de Québec et de la mosquée de Québec, avec l'ambassadeur de Mauritanie et la communauté mauritanienne au Canada, avec la famille de Djibril à Paris et Nouakchott.

Après Québec je me suis rendu dans la famille du défunt à Nouakchott pour présenter vos condoléances à tous, ensuite j'ai fait partie du convoi funèbre pour aller l'enterrer dans son village natal de Loboudou, au Fouta.

Je suis rentré de Nouakchott hier mercredi 28 octobre.

Ismaila Samba TRAORE

Président de PEN MALI

www.ismailasamba.com